
 

 
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 

SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 
CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL JARDIM APURÁ – 

BÚFALOS 
 

 
 

ATA DA 19° REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE 
JARDIM APURÁ - BÚFALOS 

(Biênio 2023/2025) 
 

Data: 12 de abril de 2025 
Horário de início: 10h00 
Local: Plataforma virtual 
 

 

I. PAUTA: 

 

Pauta :  

Informes Gerais; 

Eleições unificadas do conselho gestor e ampliação da data ; 

Uso do espação do parque Pilão; 

Regimento Interno parque Municipal; 

Ações de Educação Ambiental  UMAPAZ 

Participantes: 

• Ademilson Galdino da Silva – Gestor do Parque dos Búfalos e Parque Pilão 
• Wesley – Representante do CADES Cidade Ademar 
• Alessandra Santos – Conselheira e representante da comunidade 
• Danilo – Professor da EMEF Mourão e conselheiro do CEU Alvarenga 

(representando a AU Eco) 

 

Temas Tratados e Discussões 

1. Informes sobre a Eleição do Conselho Gestor Ampliado 

O gestor Ademilson informou o adiamento da eleição para o dia 25 de abril, permitindo 
mais tempo para divulgação. Relatou a instalação de cartazes em UBS, CEU e com 
equipes esportivas locais. Wesley destacou baixa adesão (apenas dois inscritos) e 
problemas na plataforma de inscrição. Alessandra informou que cidadãos relataram falhas 
no processo de cadastro. 

 

 



2. Regimento Interno e Aprovação da Ata Anterior 

Wesley ressaltou que a ata da reunião anterior não foi aprovada, como seria o esperado. 
Ademilson afirmou ter enviado a ata por e-mail e grupo de mensagens. Wesley indicou 
não participar desses canais e solicitou reenvio via E-mail Pessoal. 

 

3. Uso Indevido da Quadra e Iluminação  Parque Pilão 

Ademilson informou a criação de canal de denúncias para uso irregular da quadra. 

Apenas uma denúncia oficial foi registrada.  

Wesley mencionou que há anos ocorrem cobranças indevidas e que o controle da 
iluminação estava com um bar local.  

Ademilson afirmou que já solicitou à SVMA que a gestão da iluminação volte para a 
administração do parque. 

 

4. Segurança e Controle de Acesso Aos Búfalos  

Diante de furtos de materiais, descarte de lixo e denúncias de risco à integridade física 
dos usuários, Wesley sugeriu o fechamento dos portões e reforço na vigilância.  

Ademilson comprometeu-se a encaminhar ofício à GCM solicitando rondas frequentes, 
destacando a responsabilidade da gestão frente a possíveis ocorrências graves. 

 

5. Infraestrutura Administrativa e Internet 

Ademilson relatou que providenciou a instalação de internet no espaço administrativo do 

Parque Pilão. Após problemas com o cabeamento, a operadora deve retornar na próxima 
semana para finalizar o serviço, permitindo maior presença do gestor no parque. 

 

6. Educação Ambiental e Envolvimento Escolar 

Danilo, professor da EMEF Mourão, colocou-se à disposição para articular ações com 
escolas da região.  

Alessandra e Wesley destacaram a importância de envolver também as UBSs e grupos 
da terceira idade. 

 Ademilson concordou em formalizar junto à UMAPAZ a solicitação para início de 
atividades de educação ambiental no parque. 

 

7. Horta Educativa e Áreas de Plantio 

Wesley propôs iniciar o projeto da horta previsto no plano original do parque, localizado 

próximo à escola. A proposta foi bem recebida, sendo acordado o envio de requerimento 



à SVMA solicitando a implantação da horta e ampliação de áreas 
de plantio nas APPs do entorno, Weslen encaminhara o numero do 
processo em tramitação sobre a horta. 

 

8. Contaminação Ambiental e Ação contra Esgoto Irregular 

Foi relatado por Wesley e Danilo o despejo de esgoto pela ETE David Perez na área do 
parque, afetando nascente e área de compensação ambiental. A questão foi denunciada 
ao Ministério Público e deve constar como pedido  do Conselho à SABESP e à SVMA, 
para retirada do duto e reparação ambiental da área degradada. 

 

Encaminhamentos Deliberados 

• Solicitação formal à SVMA sobre a horta e os plantios em APPs. 
• Envio da denúncia a SABESP sobre o esgoto na nascente. 
• Reforço da segurança com apoio da GCM. 
• Formalização do pedido de ações de educação ambiental à UMAPAZ. 
• Divulgação reforçada da eleição do Conselho Gestor. 

 

Encerramento 

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada , Lavrou-se a presente ata que, após 

lida e aprovada, será assinada pelos presentes. 

 

 

 

 

Ademilson Galdino  

Gestor 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


